

Liebe Kinder, liebe Eltern,

Erdkunde knüpft an den Sachunterricht der Grundschule an. Großlandschaften und Naturräume werden betrachtet.

In der Jahrgangsstufe 5 starten wir mit den Kontinenten, Ozeanen und lernen den Umgang mit dem Atlas. Danach geht's los mit Deutschland: Nordsee, Ostsee und Alpen. Später lernen wir Europa kennen, ferne Ländern, Vulkanen und Erdbeben – also alles was spannend ist!

Reist du auch gerne mit dem Finger auf der Landkarte und hast dann viele Fragen?

Dann können wir dir eine großartige Seite empfehlen:

<https://www.kinderweltreise.de/>

Wir freuen uns auf dich!

Das Erdkundeteam